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Дума городского округа Самара 

 
Издание Аргументы и факты 02.05.12 Площадь статьи (см

2
) 130 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Выборы и назначения 

+ 

+ 

Стр. 5  

 «Зелёный свет» для партий 

Самарская гордума готовится изменить систему избрания депутатов. Изме-

нения продиктованы поправками в федеральное законодательство, которые 

обязали избирать не менее половины муниципальных собраний 

представителей (численностью от 20 человек) по партийным спискам 

 

Издание Аргументы и факты 02.05.12 

Хронограф 02.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 286 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Мэр Самары 

+ 

+ 

Стр. 5  

Будет вода - будут дома 

На минувшей неделе на заседании Думы городского округа Самара, которое 

прошло под председательством Александра Фетисова, депутаты приняли 

изменения в бюджет текущего года. Это потребовалось в связи с получением 

кредита из федерального бюджета на реконструкцию жизненно 

необходимого для города объекта. 

Воды хватит всем 

 

Издание Хронограф 032.05.12 Площадь статьи (см
2
) 220 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Образование 

+ 

+ 

Стр. 6  

Перекроят систему 

Школы передадут под контроль областных властей. 

19 апреля чиновники администрации и депутаты Думы г. о. Самара обсудили 

вопрос о реорганизации образовательных учреждений Самары. В 

соответствии с новой моделью образования все МОУ будут реорганизованы 

в государственные образовательные учреждения. Чиновники выразили 

обеспокоенность тем, что самарские учителя не получат деньги, 

запланированные в городском бюджете в качества софинансирования 

зарплат преподавателей.  

 

Издание Самарские известия  04.05.12 

Волжская коммуна 04.05.12 

Самарская газета 04.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 357 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 5  

Жилой фонд требует денег 

На вчерашнем заседании рабочей группы при комитете по развитию го-



родской инфраструктуры и ЖКХ Думы городского округа Самара депутаты 

рассмотрели вопрос о финансировании капремонта домов, не вошедших в 

титульный список капитального ремонта жилищного фонда на 2012 год. 

Стратегический подход 

Ремонт не по списку 

 

Издание Социальная газета 05.05.12 Площадь статьи (см
2
) 340 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  

Бюджетный процесс 

Городское хозяйство 

+ 

+ 

+ 

Стр. 5  

Самара разбогатела на два миллиарда с лишним 

На 26-м заседании Думы городского округа Самара при рассмотрении 

вопроса об изменении бюджета областного центра преодолена некая 

психологическая черта. Расходы бюджета-2012 теперь составят почти 22 

млрд рублей. Более чем двухмиллиардное увеличение стало возможно за 

счет получения бюджетного кредита из федеральной и областной казны. 

Председатель Думы Александр Фетисов считает, что кредит под четыре 

процента годовых - это выгодная операция. 

 

Издание Самарская газета 17.05.12 Площадь статьи (см
2
) 336 

Тематика  Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 3  

 

В поход или в детский лагерь? 

 Этим летом самарских школьников ждут веселые каникулы 

 По традиции городские власти открывают лагеря с дневным пребыванием 

детей при школах, приглашают ребят в загородные центры, а также проведут 

дворовые праздники, экскурсии, походы, поездки и другое. В этом году на 

летнюю оздоровительную кампанию из областного и городского бюджетов 

выделили более 130 млн рублей. На комитете по образованию и науке 

городской Думы под председательством Анатолия Гриднева депутаты 

подробно рассмотрели вопрос организации отдыха, оздоровления и 

занятости детей. 

 

Источник 63.ru 17.05.12 

regionsamara.ru 18.05.12 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  

Социально-значимая информация 

Городское хозяйство Самары 

Администрация г. о. Самара 

+ 

+ 

+ 

+ 

 

Ливневки отремонтируют вместе с дорогами  

В четверг, 17 мая, в думе городского округа Самара состоялось заседание 

комитета по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ. Один из вопросов, 

рассмотрение которого инициировали народные избранники, касался 

достаточно острой для города проблемы – состояния ливневых канализаций. 

Ливневку отремонтируют в рамках целевой программы 

 



Источник samara.ru 17.05.12 

Волжская коммуна 16.05.12 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  

Образование 

+ 

- 

 

 

В двух детсадах Самары слишком много денег тратили на питание детей  

Самарской городской думе под председательством Анатолия Гриднева 

состоялось заседание комитета по образованию и науке. Удивили депутатов 

результаты проверки Контрольно-счетной палатой работы двух детских. 

КСП обнаружила факты превышения расходов на питание, Депутаты 

убеждены, что департаменту образования необходимо усилить контроль за 

деятельностью поставщиков питания, работающих с самарскими детскими 

садами. Члены комитета также выразили готовность участвовать в процессе 

такого контроля. Кроме того, депутаты рассмотрели порядок комплектования 

групп в детсадах Самары.  

Проверили детсады 

 

Источник regionsamara.ru 18.05.12 

Самарская газета  19.05.12 

Самарские известия 19.05.12 

Волжская коммуна  19.05.12 

Комсомольская правда 19.05.12 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  

Социально-значимая информация 

+ 

+ 
 

 

В Гордуме побывали гости из Питтсбурга 

Вчера в Думе городского округа Самара прошло заседание комитета по 

экономике. От обычных мероприятий оно отличалось составом участников. 

Помимо депутатов и представителей мэрии там присутствовала делегация из 

Питтсбургского университета. Стоит отметить, что студенты и работники 

этого учебного заведения, проходящие стажировку в Международном 

институте рынка, посетили городской парламент уже во второй раз. 

Гости из Питтсбурга присматриваются к Самаре 

Наверстать упущенное, расширить сотрудничество  

Питтсбургский интерес 

Американские студенты посетили Самарскую Думу 

 

Издание Самарская газета  18.05.12 Площадь статьи (см
2
) 312 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  

Городское хозяйство 

+ 

+ 

Стр. 3  

 

Единогласно ЗА бульвары 

 Жители микрорайонов 12 и 13 спасают зеленые улицы от точечной 

застройки. 

http://regionsamara.ru/


На публичные слушания в ДК им. Литвинова собралось больше сотни 

жителей Кировского района. Они пришли поддержать инициативу депутата 

городской Думы Владимира Ягодкина.  

 

Издание Коммерсант 18.05.12 Площадь статьи (см
2
) 36 

Тематика Правительство области 

Депутаты Думы г.о.Самара 

- 

- 

Стр. 8  

 

Сергей Арсентьев вступил в ОНФ 

Депутат Самарской городской думы Сергей Арсентьев принял решение 

вступить в Общероссийский народный фронт. Как сообщил парламентарий, 

он написал заявление о вступлении, которое и было удовлетворено. «Свое 

решение я принял после смены губернатора Самарской области. Участие в 

ОНФ даст мне возможность активно участвовать в общественно-

политической жизни региона.  

 

Издание Самарские известия 18.05.12 

Самарская газета  19.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 185 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  

Малый бизнес 

+ 

+ 

Стр. 5  

 

Выполнить «заказ общества» 

Вчера в Думе городского округа Самара состоялось подписание соглашения 

между Думой, общественным молодежным парламентом, департаментом по 

промышленной политике, предпринимательству и связи городской 

администрации, Самарским бизнес-инкубатором, а также региональным 

отделением межрегионального общественного объединения «Ассоциация 

молодых предпринимателей России» о проведении второго самарского го-

родского конкурса бизнес-идей. 

Помогут встать на ноги 

 

Издание Самарское обозрение 21.05.12 

Самарская газета 22.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 390 

Тематика Городское хозяйство 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

Стр. 10  

Займутся ливневками 

Депутаты думы городского округа Самара обсудили в четверг проблемы 

жилищно-коммунального хозяйства города. Более всего парламентариев 

интересовали ход подготовки городского хозяйства к отопительному сезону, 

состояние ливневой канализации, вопросы содержания детских и спортивных 

площадок, построенных в прошлом году в рамках программы «Двор, в 

котором мы живем». 

Рабочий комплект 

 

Издание Самарские известия 22.05.12 

Самарская газета 23.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 357 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 4  



Чтобы не угасала память 

В Самаре завершился городе фестиваль-смотр мемориальных объектов 

образовательных у рождений, приуроченный к 70-летию битвы под Москвой 

в Великой Отечественной войне. Проводился он с 18 апреля по 3 мая. На 

днях в Думе городского округа Самара прошла торжественная церемония 

награждении победителей. 

Нам есть чем гордиться 

  

Издание Самарская газета 23.05.12 Площадь статьи (см
2
) 222 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 5  

 

«О Волге нашей слово» 

В городской Думе подвели итоги конкурса литературоведческих работ. 

Он посвящен 125-летию поэта Александра Ширяевца. Организаторами 

конкурса стали Дума городского округа Самара, департамент образования и 

Самарская областная писательская организация. 

В этом году самарские школьники выступили перед жюри в здании 

городской Думы. Они представляли свои литературоведческие труды в 

различных номинациях, но все работы посвящены писателям, чье творчество 

так или иначе связано с Самарской областью. 

 

Источник regionsamara.ru 23.05.12 

Комсомольская правда 24.05.12 

Волжская коммуна 24.05.12 

Самарская газета 25.05.12 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  

Городское хозяйство  

Администрация г. о. Самара 

+ 

- 

+ 

 

 

Депутаты обсудили состояние контейнерных площадок в Самаре 

Накануне в Думе городского округа Самара прошло заседание рабочей 

группы при комитете по ЖКХ. На повестке дня стоял вопрос о состоянии 

контейнерных площадок в областном центре.  

Вопросу содержания контейнерных площадок - комплексное решение 

Заглянули в контейнеры 

Непростой мусорный вопрос 

 

Источник 63.ru 24.05.12 

Тематика Социально-значимая информация 

Администрация г. о. Самара 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ - 

+ 

+ 

3 

 

Депутаты потребовали ускорить выполнение плана приватизации  

В четверг, 24 мая, на заседании комитета по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям думы городского округа Самара 



народные избранники заслушали отчеты профильных департаментов мэрии о 

работе в первом квартале 2012 года.  

 

Издание Самарские известия 23.05.12 

Самарская газета 24.05.12 

Самарское обозрение 24.05.12 

Волжская коммуна 24.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 160 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 4  

 

Дружинников - в помощь полицейским 

Вопросы противодействия наркомании и профилактики правонарушений в 

областном центре поднимались вчера на заседании контрольного комитета 

Думы г.о. Самара. 

Работать эффективно 

ТГУ продешевило 

Чтобы город спал спокойно 

 

Издание Самарская газета 24.05.12 

Самарские известия  24.05.12 

Комсомольская правда 24.05.12 

Волжская коммуна 24.05.12 

gorod.samara24.ru 

Площадь статьи (см
2
) 624 

Тематика Д Депутаты Думы г.о.Самара  

Городское хозяйство 

+ 

+ 

Стр. 3  

 

 Александр Фетисов: «Киосков здесь не будет!» 

 Депутат поддержал жителей в их желании сохранить зелёную зону на улице 

Пензенской 

Вчера председатель городской Думы Александр Фетисов встретился с 

жителями домов по ул. Пензенской, 52, 54, 56 и 58.  

Подключил прокуратуру 

Закон сохранения вещества по-самарски: 

В одном месте ларьки убывают в другом - прибывают? 

Борьба за землю 

Самарцы протестуют против появления новых торговых киосков 

 

Издание Самарские известия 24.05.12 

Социальная газета 26.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 231 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+ 

Стр. 5  

 

624 миллиона – на зарплату 

Депутаты рассмотрели, насколько эффективно израсходованы бюджетные 

деньги на здравоохранение в 2011 году. 



 На недавнем заседании комитета по охране здоровья думы г.о. Самара 

депутаты рассматривали вопрос о том, как в минувшем году были 

израсходованы средства по профильному направлению. 

О кадрах и правах пациентов 

 

Издание Самарское обозрение 26.05.12 Площадь статьи (см
2
) 390 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 10  

Держат на контроле 

Депутаты гордумы заслушали отчет о работе ДУИ 

В минувший четверг депутаты думы городского округа Самара оценили 

работу по итогам первого квартала 2012 года департамента управления 

имуществом. Отчет был представлен на заседании комитета по вопросам 

строительства, имущественным и земельным отношениям. 

 

Издание Самарские известия 26.05.12 Площадь статьи (см
2
) 300 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 4  

Лайнер «Выпускник-2012» набирает высоту 

На последнем звонке в самарской школе-интернате № 113 побывали 

представители областной и городской властей 

Последние звонки для выпускников школ, лицеев и гимназий уже начали 

звучать по нашей области. Так, вчера в числе первых со школой 

попрощались и учащиеся специальной коррекционной общеобразовательной 

школы-интерната №113 Самары, расположенной в Зубчаниновке. 

Поздравили с этим праздником ребят и представители власти - председатель 

Самарской губернской Думы Виктор Сазонов и первый заместитель 

председателя Думы г.о. Самара Николаи Митрянин. 

 

Издание Социальная газета 26.05.12 Площадь статьи (см
2
) 260 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 3  

Депутаты взяли на контроль 

Несколько актуальнейших вопросов рассмотрено на очередном заседании 

комитета Думы Самары по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ. 

Парламентарии уже взяли под особый контроль подготовку городского хо-

зяйства к работе в условиях осенне-Зимнего периода 2012-2013 годов. В 

Самаре сформирован штаб, даны конкретные задания руководителям 

департаментов, главам районных администраций. В срок до 15 сентября 

должны быть готовы все тепло- и электроэнергетические объекты, от-

ремонтированы вошедшие в план водоводы, многоквартирные дома, 

запасены необходимые объемы топлива. 

 

Издание Волжская коммуна 26.05.12 

Самарская газета 29.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 285 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара  + Стр. 7  

Имущественный пересчет 

 Комитет по вопросам строительства, имущественным и земельным 

отношениям думы городского округа Самара принял к сведению отчеты 



профильных департаментов. Особенно много вопросов у депутатов возникло 

к тому, как ведется работа с муниципальным имуществом.  

Свободные и неприбыльные 

 

Издание Самарские известия 29.05.12 Площадь статьи (см
2
) 185 

Тематика Администрация г. о. Самара 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

Стр. 4  

Казна Самары под контролем парламентариев 

Вчера депутаты Думы городского округа Самара рассмотрели исполнение 

бюджета-2011 в областном центре и проанализировали суммы, поступающие 

в городскую казну в текущем году из средств региона.  

 

Источник 63.ru 29.05.12 

Волжская коммуна 30.05.12 

Самарское обозрение 31.05.12 

Самарская газета 31.05.12 

Тематика Администрация г. о. Самара 

Депутаты Думы г.о.Самара  

Городское хозяйство  

+ 

+ 

- + 

 

Депутаты настаивают на переводе МП на бюджетную основу 

финансирования  
Департамент экономического развития мэрии Самары отчитался о 

результатах деятельности муниципальных предприятий города в 2011 году. 

Как рассказал во вторник, 29 мая, на заседании комитета по экономике 

городской думы замруководителя департамента экономического развития 

Дмитрий Колмыков, в Самаре в 2011 году работали 40 МП. По итогам 

деятельности в 2011 году из 40 предприятий 27 являются прибыльными.  

Движение вперед 

МП будут защищать бюджеты 

Доходы МП растут 

 

Администрация городского округа Самара 

Издание Самарские известия 04.05.12 Площадь статьи (см
2
) 357 

Тематика Городское хозяйство 

СГА и главы р-нов 

+ 

+ 

Стр. 5  

 

Строить или нет, решат жители 

Состоялось очередное заседание комиссии по застройке и землепользованию 

под председательством первого заместителя главы Самары Виктора 

Кудряшова. Члены комиссии рассмотрели предложения по внесению 

изменений в зонирование территории областного центра, а также заявки, 

требующие специального согласования. 

 

Издание Самарская газета 18.05.12 Площадь статьи (см
2
) 360, 

Тематика Мэр Самары 

Администрация г. о. Самара 

+ 

+ 

Стр. 1,3  



Экологические будни 

16 мая здесь под его председательством состоялось заседание Ассоциации 

городов Поволжья, президентом которой он является с марта 2011 года. Для 

участия в мероприятии в Нижний Новгород съехались главы и представители 

практически всех приволжских городов. Центральной темой заседания стала 

природоохранная деятельность на территории муниципальных образований - 

членов Ассоциации. 

 

Издание Хронограф 28.05.12 Площадь статьи (см
2
) 425 

Тематика Мэр Самары 

Администрация г. о. Самара 

+ 

+ 

Стр. 5  

 

Подвели итоги 

24чмая глава г. о. Самара Дмитрий Азаров рассказал журналистам самарских 

СМИ об итогах работы администрации за 2011 г. и о планах на 2012 г. Пресс-

конференция носила характер добровольной публичной отчетности Дмитрия 

Азарова о проделанной работе. В ходе беседы с журналистами "мэр отметил, 

что деятельность администрации полностью открыта и в течение года 

общественность была в курсе всех происходящих в городе событий. 

 

Издание Самарская газета 26.05.12 Площадь статьи (см
2
) 260 

Тематика Малый бизнес + Стр. 2  

 

Город будущего 

 В Самарском бизнес-инкубаторе начала работу Пятая публичная 

стратегическая сессия Ее участники определят, как именно будет 

реализовываться «Стратегия развития Самары 2025». Обсуждают 

предложения и инициативы в области экономики, производства, 

предпринимательства, градостроения, экологии и другие. Кроме того, 

эксперты должны наметить «дорожную карту» - график поэтапной 

реализации стратегии. Организовали мероприятие департамент 

экономического развития администрации Самары, Агентство 

экономического развития Самары, некоммерческая организация по 

городскому и региональному развитию «УРБЭКС-развитие». 

 

Издание Самарская газета 24.05.12 Площадь статьи (см
2
) 315 

Тематика Спорт 

Мэр Самары 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

+ 

Стр. 12  

 

Достигли вершин 

 В «МТЛ Арене» чествовали юношей из баскетбольного клуба «Самара». 

Вечер завершился торжественным награждением игроков команды. С 

поздравлениями и пожеланиями к ним обращались глава Самары Дмитрий 

Азаров, первый заместитель председателя Думы г.о. Самара Николай 

Митрянин, депутат Самарской Губернской Думы Сергей Иванов, президент 



федерации баскетбола региона Владислав Капустин и президент клуба 

«Самара» Камо Погосян. 

 

Образование 
 

Издание Самарская газета 30.05.12 Площадь  

статьи 

(см
2
) 

520 

Тематика Национальные и религиозные вопросы 

Образование 

+ 

+ 

Стр. 5  

Умнее будут 

В очередном учебном году в расписании школ появится новый предмет — 

«Основы религиозных культур и светской этики» 

До сих пор в обществе нет единого мнения о необходимости введения такой 

дисциплины. Большая часть населения не против того, чтобы дети изучали 

обычаи разных народов, но споры идут из-за религиозной составляющей 

нового предмета. 

Новый курс в качестве эксперимента не так давно был введён в нескольких 

субъектах Российской Федерации. Не обошёл он стороной и Самару. 

 

Губернатор Самарской области 
 

Издание Самарская газета 12.05.12 

Волжская коммуна 12.05.12 

Площадь статьи (см
2
) 126,400 

Тематика Губернатор 

Администрация г. о. Самара 

+ 

+ 

Стр. 1,3  

Знакомство с городом 

Временно исполняющий обязанности губернатора Самарской области 

Николай Меркушкин начал знакомство с регионом со столицы губернии. 

Глава Самары Дмитрий Азаров показал Николаю Меркушкину город, 

рассказал о том, как поэтапно приводят в порядок улицы, дворы, парки, 

доложил о планах работы на ближайшее время. Остановился на проблемах, 

которые пока не удалось решить.  

Знакомство с губернией 

 

Издание Аргументы и факты 16.05.12 Площадь статьи (см
2
) 900 

Тематика Губернатор + Стр. 5  

Меркушкин сменил Артякова 

Новым губернатором Самарской области стал Николай Меркушкина, ранее 

возглавлявший Республику Мордовия. Прежний глава региона Владимир 

Артяков покинул свой пост, в связи с переходом на новую работу. 

 

Издание Волжская коммуна 22.05.12 Площадь статьи (см
2
) 308 

Тематика Губернатор + Стр. 2  

Работу надо активизировать 

Губернатор Николай Меркушкин провел рабочую встречу с мэром Самары 

Дмитрием Азаровым. Глава областного центра доложил Николаю 



Меркушкину о ситуации в городе, а также обсудил актуальные вопросы, 

требующие поддержки областного правительства. Губернатор поставил 

задачу активизировать решение городских проблем, от которых напрямую 

зависят комфорт и качество жизни самарцев. 

 
 


